
Procès-verbal de la réunion du conseil d’administration de la FEFB asbl  

tenue le 11 novembre 2017 à La Neuville 

 

Présents : MM. Raymond van Melsen, Claudio Piacentini, Nicolas Rauta, Daniel Halleux, 
Cédric Sohet, Renaud Barreau 

Invité : M. Frédéric Bielik  

Délégué : M. Arnaud D’haijère 

 

1. Approbation du procès-verbal de la réunion précédente. 

Le procès-verbal de la réunion du 16 septembre 2017 est approuvé sans remarques. 

 

2. Clôture des dossiers ouverts 2016-2017. 

La proposition du recensement des arbitres de M. Philippe Jassem est discutée et réduite à : 

« Un arbitre sera considéré comme actif dès lors qu’il aura rempli au moins l’une des 
conditions suivantes :  

- être nouvellement nommé 

- avoir suivi une remise à jour sérieuse et pouvoir en apporter la preuve 

- avoir arbitré au moins 4 tournois depuis le dernier changement des règlements FIDE 
(moyenne de 1 tournoi arbitré / an) ». 

Les arbitres seront répartis sur 2 listes actifs/inactifs (avec ou sans nouvelles) aussi bien dans 
le vade mecum que sur le site de la FEFB. 

Rappel de l’importance d’un assistant pour M. Daniel Halleux ou, à défaut, d’une personne 
ayant connaissance des tâches qu’il effectue. M. Nicolas Rauta accepte de se renseigner sur 
les tâches de M. Halleux. 

Démission de M. Laurent Wéry acceptée à l’unanimité sous réserve de la décharge accordée 
aux administrateurs lors de l’assemblée générale.  

Proposition de Mme. Célia Gillet d’un subside de la FEFB sous forme de 40 T-shirts pour les 
organisateurs et arbitres des compétitions inter-écoles. Cette proposition est refusée par  4 
voix contre et 1 abstention. 

3. Renouvellement des chargés de mission. 

Nouveau subside de 25 000 euros accepté par le ministère de l’éducation. Décision est prise 
que désormais seul le trésorier soit habilité à signer les factures. 

M. Bielik est renouvelé dans sa fonction de coordinateur. Les autres chargés de mission 
resteront les mêmes à l’exception de M. D’haijère, candidat administrateur. 

 



4. Ultimes préparations de l’assemblée générale.  

Ajout de deux candidatures : 

- Candidature supplémentaire comme administrateur de M. Brieuc Wathelet. 
- Candidature de M. Wéry comme administrateur. 

Synthèse du rapport de M. Bielik sur la mission de la FEFB dans les écoles.  

 

5. Remarques, questions et/ou propositions qui concernent les rapports des responsables. 

Les rapports sont présentés et les points essentiels en sont discutés.  

 

 

Cette séance a débutée à 10h40 et s’est achevée à 12h. 


